
Ayu nto m iento de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Podría explicar el ayuntam¡ento el plan diseñado para la ret¡rada de nieve y árboles
de las calles de nuestro municipio, el personal que tenía disponible el consistorio
para la realización de estas tareas y por qué tardó una semana en aumentar la
plantilla que llevara a cabo esas labores?

Respuesta:

El orden de limpieza de las diferentes calles está recogido en el plan de inclemenc¡as
invernales, donde se da prioridad a los accesos de Centros sanitarios, Farmac¡as y res¡dencias.

En primer lugar, se limpian las vías definidas como principales, a cont¡nuación, las secundarias
y finalmente el resto. En cualquier caso, dada la excepc¡onal situación de pandemia actual,

toda esta planificación se complementó con urgencias que se recibían a través de los

diferentes canales municipales, sobre todo las de carácter sanitar¡o.

Personal contratado para tareas de l¡mpieza, acondicionamiento viario Publico, aceras y

centros públicos

Respecto al personal dispon¡ble, los efectivos existentes e incorporados son los s¡gu¡entes:

Operarios con medios manuales:

Desde el lunes 1.1 hasta el viernes 22 se han incorporado hasta 106 efect¡vos aldía.

Desde el jueves 19 hasta el martes 20 hasta 51 efect¡vos dedicados al acondic¡ona miento de

los ¡nteriores de colegios.

Operarios de maquinaria

Desde el Domingo 10 hasta el viernes 22 se han incorporado hasta 76 efectivos, según

disponibilidad de equipos, con su maquinaria asociada (retroexcavadoras, máquina

telescópica. máquinas m¡xtas, dumper, camión bañera, camión de tres ejes. etc...)

Brigada obras

Desde el lunes 11 hasta el viernes 22 se han incorporado hasta 9 efectivos aldía

Personal del Servicio de Limp¡eza Viaria:

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 11. 1

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Sobre contratación de personal tras la
caída mas¡va de nieve por el temporal

Filomena

¿!



De 178 efect¡vos el viernes 8 de enero, pasaron a ser 221el miércoles 20 de enero.

Se procedió a la contratación de hasta 42 efectivos.

Personal de los Serv¡cios de Mantenimiento de Parques y Jardines:

Medios propios:

Erigada municipal: 7 efect¡vos.

Contrato de manten¡m¡ento de zonas verdes:84 efect¡vos.

Equipos de poda ¡ncorporados a partir del 16 de enero:

Se ha procedido a incorporar 76 efectivos de 5 empresas.

En Pozuelo de a 28 de enero de 2021

Melgarejo Martínez
Segundo Ten iente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Ayunto m iento de

POZUELO,
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Podría decirnos el Ayuntamiento cuándo va a salir la convocator¡a 2018 de empleo público a

personal funcionario f¡.¡o - libre, del Ayuntamiento de Pozuelo mediante oposición?

Respuesta:

La Oferta de Empleo Públ¡co del Ayuntam¡ento de Pozuelo de Alarcón para 2018 fue publicada

en el B.O.C.M. el pasado día 10 de noviembre de 2020, y disponemos de un plazo máximo

¡mprorrogable de tres años para su ejecuc¡ón, según el artículo 70.1 del Texto Refundido del

Estatuto Bás¡co del Empelado Publico. No obstante, desde esta Conce.¡alía ya está trabajando en

la elaboración de las bases para poder poner en marcha los procesos select¡vos'

En Pozuelo de Alarcón,

ANA MARÍA F m¿do diei,arm.nre poraN¡

RODRÍGUEZ MORALES $3lA 
RoJRf«rEz MoR^' F§ -

- 00797608Z F*h, 2021 0r.22 I I5r:47 +o|m

Ana María Rodríguez

Concejal de Atención al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 28 de Enero deZOLZL
NÚMERo DE PREGUNTA LL.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIAN MACIAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL Concejal de Ciudadanos

OBJ ETO
Convocator¡a de plazas de personal

funcionario munic¡pal,



ffis Ayuntomiento de

ETffi POZU E LOtrp! DE RLR ncóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría indicarnos el Ayuntamiento si ha realizado un estudio para evaluar el
impacto que ha tenido eltemporal Filomena sobre la flora de nuestro municipio?

Respuesta:
Actualmente se ha realizado una valoración de daños aproximada basada en porcentajes, ya
que no se ha podido acceder a todas las zonas verdes para una valoración más exhaustiva.
Durante las próximas semanas sabremos de forma más precisa los daños causados y podremos
analizar y conocer dichos daños.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

rejo Martínez
Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O¿L
NÚMERo DE PREGUNTA Lt.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre valoración de daños
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f,yuntomiento de

POZUETO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 28t0U2021

NÚITIE,no DE PREGUNTA I 1.05

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macias Parras

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

Sobre inhabilitación a las respuestas en twitter de
la Alcaldesa

Pregunta: ¿Podría explicar el Ayuntamiento por qué inhabilitó la Alcaldesa las respuestas y
comentarios de los vecinos de Pozuelo en el twitter oficial de la alcaldesa durante los días
de más incertidumbre del temporal Filomena?

Los perfiles de twitter personales son privados, los vecinos tienen numerosos canales para

acceder a la información y canalizar sus sugerencias y reclamaciones tales como la página
web del Ayuntamiento, las redes sociales del mismo o el teléfono 010

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía
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ffi Ryuntomiento de

¡TH POZUELOln$ DE HLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éBajo qué criterios solicitaría el ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón e!

cierre perimetral?

Respuesta:

Siempre atendiendo a criterios técnicos y sanitarios, dictados por los órganos

competentes de la Comunidad de Madrid.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL ,=,**r..*r*,
ALoNso- ffiffiffi,
5298805 1 F 

xi*nrÍi'"- "',-

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 28 de Enero de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 11.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. lgnacio Eusebio Cuesta

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sob re co nfi no m ie nto pe ri metro I



Byuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRR.CON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEl Ayuntamiento correrá con los gastos de restitución de esa ¡nfraestructura o por el

contrario, en caso de imposibilidad de éste, aceptaría que el Zoco de Pozuelo
realizase las Iabores de recuperación de dicho espacio compensando los gastos

ocasionados con el canon que anualmente paga al Ayuntamiento de Pozuelo?

Respuesta:
En atención al condicionado de la concesión para la utilización del aparcamiento Zoco Pozuelo,

las obras de reparación de las instalaciones dañadas por la nevada serán de cuenta del

concesionario, incluyéndose los gastos de tales obras, sin que el Ayuntamiento tenga

legitimación para ejecutar tales obras.

No obstante, se podrán solicitar ayudas una vez se tram¡te la declaración de la Comunidad de

Madrid como Zona Afectada Gravemente por una Emergencia de Protección Civil.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2O2t

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O¿L
NÚMERO DE PREGUNTA L7.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACIO EUSEBIO CUESTA

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO Sobre PARKING ZOCO



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: ¿T¡ene prev¡sto el ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón iniciar una

campaña de test a jóvenes para evitar un contag¡o tanto en ellos como en sus

familias?

Respuesta:

La Comunidad de Madrid competente en la realización de los test, ya está

realizándolos entre la población universitaria. Este ayuntamiento está a disposición de

la Dirección General de Salud de la Comunidad de Madrid para colaborar en lo que

requieran para minimizar el impacto del COVID-19.

Titular del Área de Gobíerno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL ffiffi:;;.Jr;
{ÓetÚ"@e.ú

ALUI\>U - n$sfiH^T,:tr#

52988051 F ktk*r:**"
Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 28 de Enero de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 11.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. lgnacio Eusebio Cuesta

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre test ontígenos o jóvenes
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eyuntom iento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Ha pensado el Ayuntamiento de Pozuelo en la pos¡bilidad de colocar una barand¡lla

o un pasamanos para facilitar la movilidad de las personas de edad más avanzada en

las escaleras de la Carretera de Húmera que bajan hacia el restaurante Urogallo?

Respuesta:
Dicha escalera está s¡tuada sobre suelo privado de acceso público de titular¡dad de la

Comunidad de Propietar¡os de Avenida de Europa 5, a qu¡enes correspondería la ¡nstalac¡ón de

dicha barandilla, s¡n que el Ayuntam¡ento tenga competencias para actuar sobre este espac¡o.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE,2OZT

NÚMERo DE PREGUNTA 77.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 CARMEN GARCíA PALOMINO

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre barandilla o pasamanos para

escalera Carretera de Húmera



ffi Ayuntom ¡ento de

EF ii'.l.L¡',

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: áPodría informarnos desde el equ¡po de gobierno de cuál es el estado de
los Centros Universitarios de Pozuelo después del paso de filomena y si se ha podido
evaluar los daños y desperfectos que seguramente hayan tenido lugar en los campus
así como el número de árboles perdidos durante la borrasca?

Respuesta: las universidades t¡enen autonomía e ¡ndependencia adm¡n¡strativa
s¡endo por tanto ellas qu¡enes tienen que evaluar sus daños y desperfectos, No obsta
para que desde el ayuntam¡ento se les brinde la ayuda necesaria.

EVA CABELLO Firmadodisitatmentepor
EVA CABELLO RIOJA -

RIOJA - 00823763H

00823763H iiillr;i1',1,',h?'

Eva Cabello R¡oja

Concejal de Educacion y Participación Ciudadana

FECHA DEL PI-ENO 28lOtl2t
NUMERO DE PREGUNTA 11.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen Garcia Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

O BJ ETO
Sobre estodo de los centros un¡vers¡tor¡os

tros el paso de lo borrosco Filomeno



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Ha cons¡derado la concejalía correspondiente la posibilidad de que Ios

residentes en la zona centro del pueblo pudieran aparcar indistintamente en zona

verde y azul por la disminución de plazas de aparcamiento en zona verde tras la

finalización de las obras realizadas?

Respuesta:

No se ha considerado esta posibilidad, ya que en el casco se supera la ratio del

municipio, establecida en el contrato de 30% plazas azules-7OYo plazas verdes.

El casco cuenta, tras la finalización de las obras, con una ratio de 24% plazas azules-

76% plazas verdes.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLo GIL ffiL.ffiffi;il
ALONSO - il§§#*Hd#-
529880s1 F ffiüffi.ffir**-

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 28 de Enero de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 11.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre oparcomiento zono SER en el

Pueblo



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría indicarnos e! Ayuntamiento si ha realizado un estudio para evaluar el
impacto que ha tenido eltemporal Filomena sobre la flora de nuestro municipio?

Respuesta:

El ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón cuenta con medios propios para hacer frente a nevadas
habituales. En este caso, el av¡so del 112 sobre la nevada preveía alcanzar una cota de 20 cm

de nieve, cuando la realidad ha sido muy superior.
La maquinaria prevista por el Ayuntamiento dentro del Plan de lnclemencias lnvernales, que

estuvo disponible a fecha 6 de enero, se muestra a continuación:

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2I
NUMERO DE PREGUNTA 7L.L2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO Sobre Maquinaria de Emergencias

LIMPIEZA
VIARIA Y

RSU

VEHíCULOS DE

INSPECCIÓN

RENAULT KANGOO 1 1

FURGONETA FIAT 4 4

PORTERS PORTER 24 24

EQUIPO ROJO
CAMION SALUR CON PLUMA 1 1

PICK UP 1 1

CISTERNAS Y

LAVACONTENEDORE

S

CISTERNA 2 EJES (9m3) 3 2

CISTERNA 4 EJES (19m3) 2 2

FURGONES Y

CAMIONES

CAJA ABIERTA GRUA 2 2

CAJA ABIERTA 4 3

AMPLIROLL 4 3

VARIOS

ESPARCIDORES DE SAL EN

VEHICULOS
3 3

CUCHILLA QUITANIEVE 5 5

REMOLQUE I 1

PALA BOBCAT 1 1

ESPARCIDORES MANUALES DE

SAL
10 10

AREA FAMILIA TIPO UD. Disponible a
fecha

06t01t2021



CONTRAT
A MTTO ZV

ZONA 1

VEHICULOS GRAN

CAPACIDAD
CAMIONES BASCULANTES
(uNo coN PLUMA)

4 4

VEHICULOS MEDIOS PrAGGr0 (BASCULANTES) 5 5

FURGONETAS 4 4

REMOLQUES 4 4

TURISMOS 2 2

MAQUINARIA

ESPECIAL

Sopladoras, desbrozadoras,
motosierra, motosierra de pértiga,

plataforma PODA.

CONTRAT
A MTTO ZV

ZONA 2

FURGONES Y
CAMIONES

RENAULT KANGOO

eléctrico
I I

CAMION LIGERO CAJA
ABIERTA

1 1

CAMION LIGERO CAJA
CERRADA

2 2

GRUA 1 1

CISTERNA 1 1

TRACTORES JOHN DEERE 4045 1 1

NEW HOLLAND T601O 1 1

VARIOS REMOLQUES 2 2

Merece la pena señalar, que el Ayuntamiento no tiene maquinaria para este tipo de catástrofes,
por lo que adicionalmente y vistas las dimensiones de la nevada, se han alquilado los siguientes
medios:

- 6 quitanieves

- 17 retroexcavadoras mixtas

- 2 retroexcavadoras giratorias

- 3 palas cargadoras

- 2 giratorias

- 2 motoniveladoras

- 4 tractores, dos de ellos con esparcidor de sal

- ll minicargadoras Bobcat

- 22 camiones para retirada de nieve

- 1 Dumper

- 4 camiones con pulpos para retirada de arbolado en vías públicas

- 303.600 litros de salmuera como fundente para las cisternas

- 2.000 litros de fundente químico

- 1.450 t de sal para esparcir y reparlir entre vecinos (han quedado en stock 260 t)

- 611 palas y 71 picos para el personal de limpieza para abrir pasos en aceras

- 2 vehículos de g plazas de 6 plazas para transporte de personal

- 3 pick up para atender emergencias, supervisión y desplazamientos

- 9 vehículos todoterreno, para desplazamientos de urgencia.



Por otro lado, se ha contado con la barredora de arrastre incluida en el contrato de limpieza
viaria para abrir paso en viales.

Por otra parte, el Ayuntamiento no se ha planteado ampliar la maquinaria disponible para
nevadas, ya que hasta ahora se ha podido atender con celeridad suficiente los episodios
ocurridos hasta la llegada de Filomena. En todo caso y para eventos excepcionales como el
acontecido, el Ayuntamiento puede alquilar maquinaria adicional según la magnitud del evento,

En Pozuelo de Alarcón, a 28deenerode2027

Francisco M artínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué planes y obiet¡vos se marcan las conceja!ías implicadas para la recuperación del

arbolado deteriorado o destruido por los efectos de la borrasca Filomena?

Respuesta:

Dado el número de especies afectadas, se ha contratado a la Fundación Valle del Conde de

Salazar ligada la ETSII de Montes de la Universidad Politécnica de Madrid, para que colabore

con el Ayuntamiento en el estudio del estado del arbolado municipal tanto de alineación,

parques y jardines como de zonas forestales municipales.

El estudio contratado del arbolado urbano estará organizado en una base de datos y un

sistema de información geográfica, indicándose la ubicación espacial, las características

dendrométricas, su estado patológico y el grado de peligrosidad de cada pie arbóreo,

conjugándose los conocimientos botánicos y patológicos articulados por medio del uso de

diversas herramientas informáticas que permiten una mayor eficiencia en el manejo de la

información fitosa nita ria y cartográfica.

La Concejalía de Medio Ambiente, comenzará con el destoconado de la vegetac¡ón caída o

talada, y en función de los resultados se procederá a la plantación de los ejemplares

necesa rios.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

Francisco Melgarejo Martínez

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 11.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ADOLFO MORENO FRAILE

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

SobTe PLAN DE RECUPERACIóN DEL

ARBOLADO DAÑADO TRAS PASO DE

BORRASCA FILOMENA

Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Ayuntom ¡ento dé

POZUEtO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Qué nuevos planes tienen las concejalías responsables para estimular y ayudar a los

establecim¡entos de hostelería y restauración de nuestra c¡udad, debido a las

condiciones adversas para su supervivenc¡a en las que se encuentran?

RESPUESTA:

El pasado mes de diciembre se presentó por parte de la Alcaldesa un ambicioso plan de

apoyo al comercio y la hostelería que cuenta con 73 eventos repart¡dos en los l'2 meses

del año.

LUIS F¡rmado

MAGIDE li:I",fr:[?*'
BLANCo - :"'lü:?,i'11"""
127 420578 r5:ro:57+oloo'

Luis Mag¡de Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PTENO 28 DE ENERO DE2O2T
NÚMERo DE PREGUNTA 11 .14

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ADOLFO MORENO FRAILE

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
PLAN DE ESTIMULO Y AYUDA AL SECTOR

HOSTELERO EN POZUELO DE ALARCON



nyunto miento de

POZUELO,
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 28loLl2t
NÚMERo DE PREGUNTA 11.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA Adolfo Moreno Fraile

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre reguloción e impulso ol cuerpo de

voluntarios de Pozuelo de Alorcón

PREGUNTA: ¿Se plantean las concejalías responsables el impulso de la base de voluntarios en

nuestra ciudad, así como el desarrollo de nuevas actividades para los mismos, en el ámb¡to del

apoyo a los vecinos que lo neces¡ten?

Respuesta: Desde la concejalía, responsable del voluntar¡ado, se ha contactado durante el último año

con:
- Todos los voluntarios que contestaron al llamamiento real¡zado por la Comunidad de Madrid. En

total, la Comunidad, nos remitió una relac¡ón con datos de'll8 voluntarios res¡dentes en el

municip¡o de Pozuelo de Alarcón.
- Todos los voluntarios que pertenecen a la bolsa del PIV reg¡strados en el SIAV (744 voluntarios).
- Todo eltejido Asociativo del municipio puesto que en la mayor parte de las Asoc¡ac¡ones existen

bolsas de voluntarios.

A su vez, la Concejalía de familia cuenta con un grupo de 75 voluntarios act¡vos para realizar tareas de

ayuda para reparto de al¡mentos y atenciones rápidas a personas mayores que puedan tener alguna

neces¡dad.

Por otro lado, los voluntarios del mun¡c¡pio pueden acceder,

- a la oferta de los que se platean desde la

Comunidad de Madr¡d sin necesidad de desplazarse del munic¡pio.

- a una información v asesoramiento personalizado sobre el voluntariado en general y sobre el

municipal en particular

-ala@en|aqueofertantesydemandanteSdeVoluntar¡adodetoda
la Comunidad de Madrid se conectan de manera rápida y eficaz ante cualquier neces¡dad.

Desde el Ayuntamiento de Pozuelo de AlarcÓn se realiza una polít¡ca activa con todo el

voluntariado y gracias a ella de manera rápida y eficaz se ha podido atender de manera

coordinada a todas las neces¡dades surg¡das hasta el momento.

Eva Cabello Rioja

EVA CABELLO RIOJA - Firmado dis¡talmente por EVA

00823763H :1"'.:!?il:11-'ilili'ii.,,o
Concejal de Educacion y Participac¡ón Ciudadana
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Eiffi, Ayuntomiento de

T]IH POZUE LO[ill, DE RLHRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Qué nuevas medidas se van a tomar desde las concejalías responsables,

para ayudar y controlar el cumplimiento de las nuevas instrucciones dictadas por la
CAM, con el objetivo de controlar la pandemia de coronavirus?

Respuesta:

En el marco de las normas dictadas desde la Consejería de Sanidad de la CAM, de

conformidad con los criterios técnicos y sanitarios recogidos en las mismas, se

continuará controlando e inspeccionando los locales de ocio y restauración, horarios

de apertura y cierre, aforos, mascarillas, y manteniendo la presencia policial, en las

zonas más concurridas del municipio, a los efectos de velar por el cumplimiento de las

normas y emitir los correspondientes boletines de denuncia cuando proceda.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

pABLO Gt L i#.,S#:":::-.*"

ALoNso r#*it*:t.H*t,¡-
5 29880s 1 F i§#i#!:*;r$!:"

Pablo Gilalonso"

FECHA DEL PLENO 28 de Enero de2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 1L.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Adolfo Moreno Fraile

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Sobre medidos paro el cumpl¡miento de

los nuevos instrucciones de la CAM,

contro el Covid 79.
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ffi Ayu nto miento de

W 3i'r','#.¿-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la Concejalía correspond¡ente s¡ el Ayuntam¡ento va a hacer un esfuerzo
en la contratac¡ón, si fuese necesar¡o, de personaltécnico que valores los riesgos no visibles de
la nevada ev¡tando situac¡ones de r¡esgo para nuestros vecinos?

Respuesta:

Se contratarán empresas externas para dicha valoración.

En Pozuelo de Alarcón,

ANA MARfA Firmado dis iia¡ñe.te por ANA

RODRiGUEZ MORALES $!ra 
noonGurz moneres'

- 00797 6082 Fe.ha,2o2r.or 25 15:22:15 +01'oo

Ana María Rodríguez
Concejal de Atención al Ciudadano

FECHA DEL PLENO 28 de Enero de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA LL.L7

CONCEJAL QUE LA FORMULA
Dña. MARIA ANGELES GONZALEZ

JIMENEZ

GRUPO MUNICIPAL Conceial de Ciudadanos

OBJ ETO
Contratación de técnicos que valoren los

riesgos de la nevada.



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

pREGUNTA: ¿Nos puede informar la conceia¡ía correspond¡ente s¡ desde el

Ayuntamiento se tiene información actualizada diaria y registro de número de

personas a los que se les está administrando las vacunas y se colabora en el proceso

de suministrar datos de los diferentes colectivos para agilizar en la medida de lo

posible la ansiada vacunación?

Respuesta:

Actualmente no se dispone de la información sobre vacunación realizada en nuestro

municipio, perteneciente a la Comunidad de Madrid.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL ffismsls¿
ALoNso - ffiffi$*
5 298805 1 F ri,rfin:ffi.**-

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 28 de Enero de2O2l
NÚMERO DE PREGUNTA 1L.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA
Di!. María de los Ángeles González

Jiménez

GRUPO MUNICIPAL CI U DADANOS

OBJETO
Sobre dotos de lo compoño de vocunoción

Covid 79



Fyuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 2810U2021

NÚIT¿pno DE PREGUNTA I 1.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. M" Ángeles González Jiménez

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

Sobre devolución de tasas por actividades munici-
pales que se han visto afectadas por las nevadas

Pregunta: ¿Nos puede informar la Concejalía correspondiente si desde el Ayuntamiento se

tiene previsto devolver la cuota correspondiente de las diferentes actividades municipales
que no han podido ser realizadas por nuestros vecinos por culpa de la nevada?

Las actividades que se han suspendido por la nevada trataran en primer lugar de realizarse
en otras fechas, si esto no fuese posible o la persona no pudiese acudir en la nueva fecha,
podría solicitar la devolución de la parte proporcional del importe abonado

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía



Ayuntomiento de

POZUELO
u

DE HTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: éNos puede informar la concejalía correspondiente si es posible un
mayor control policial y sancionador en los lugares de especial aglomeración como
son terrazas y bares que permitan conjugar la actividad de los mismos y el respeto de
las normas establecidas con el fin de controlar la incidencia del virus?

Respuesta:

Policía Municipal lleva a cabo inspecciones y controles periódicos, que se van a

intensificar, de los establecimientos de ocio y restauración existentes en el municipio,
al objeto de comprobar el cumplimiento efectivo de las normas reguladoras del
ejercicio de su actividad, haciendo especial hincapié en el cumplimiento de las normas
dictadas como consecuencia de la Covid-19, y proponiendo para sanción aquellas
actuaciones contrarías a las mismas.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

pABLo 6¡¡ iffiit#.i},-.
ALoNSo ffi
s2e88osl Fffiff{*ffi*

Pablo Gilffi;--

FECHA DEL PLENO 28 de Enero de2O2O
NUMERO DE PREGUNTA lL.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA
De. María de los Ángeles González

Jiménez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre oumento significotivo de dotos de

co ntog¡o del coronovirus



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éTienen constanc¡a de que esta s¡tuación se está dando?, éTienen previsto trasladar
algún aviso a la empresa para extremar las medidas de seguridad en referencia a la
Covid-19?

Respuesta:
El Ayuntamiento no tiene constancia de la situación planteada, por lo que se dado
traslado a la empresa, la cual ha informado que no se le ha comunicado ninguna queja

ni inquietud por parte del personal del servicio al respecto.

En cualquier caso, le informamos que la empresa cuenta con un plan de evaluación de

riesgos y un plan de contingencia frente al Covid-19 donde se recogen las actuaciones
a realizar con respecto a la pandemia.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

Francisco lgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA LL.2L

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. Árue eI GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOC¡ALISTA

OBJETO

Sobre medidas de seguridad anti-covid en
espac¡os comunes de la contrata de

parques y iardines



EEf Ayuntom iento de

E$ 33"',"T.0-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPuede informarnos s¡ este error c¡ertamente se ha produc¡do, y que consecuenc¡as ¡mplica?

Respuesta:

En el tablón de anunc¡os de ofertas de empleo público de la página WEB del Ayuntam¡ento de

Pozuelo de Alarcón, se encuentra publicado el anuncio de corrección de error en la lista

provisionalde ad¡t¡c¡os y excluidos de la convocator¡a de Jefe/a de Serv¡c¡o de Med¡o Ambiente.

Se trataba de un error material mecanográf¡co cons¡stente en la alterac¡ón de la fecha de

presentac¡ón de solicitud de uno de los aspirantes, siendo la fecha correcta de presentación el

23/LO/2020.

Este error no implica n¡nguna consecuencia altratarse de un error mecanográfico debidamente

comprobado y corregido.

En Pozuelo de Alarcón,

ANA MARÍA F irm¿do d q italñ€ñre por

RoDRTGUEZ íHlil'i*9?t::ij'
MORALES - Fecha:2o2r.or.22
007976082 t3:54:02 +or'oo'

Ana María Rodríguez

Concejal de Atenc¡ón al C¡udadano

FECHA DEL PLENO 28 de Enero de2Ot2t
NÚMERo DE PREGUNTA Lt.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ANGEL GONZALEZ BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL Concejal de PSOE

OBJ ETO Posible error en proceso de selección.



!

6§ flyuntomiento de

ETffi POZUELOEry DE RLR ncóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué evaluación se hace desde e! Equipo de Gobierno por ta apticación del ptan de
lnclemencias !nvernales, organizado por las áreas que lo componen?

Respuesta:

El plan de inclemencias actuales está pensado para las nevadas habituales en la
Comunidad de Madrid, y este recoge los medios para hacer medio a este tipo de
nevadas.

La maquinaria prevista por el Ayuntamiento dentro del citado plan, disponible a fecha
6 de enero, se muestra a continuación:

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 1,L.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. Árue e¡- GoNzÁLEz BAscuñANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre evaluación del Plan de lnclemencias

lnvernales 2O2O-2O2L

LIMPIEZA
VIARIA Y

RSU

VEHÍCULOS DE

INSPECCIÓN

RENAULT KANGOO 1

FURGONETA FIAT 4 4

PORTERS PORTER 24 24

EQUIPO ROJO
CAMION SALUR CON PLUMA I 1

PICK UP 1 1

CISTERNAS Y CISTERNA 2 EJES (9m3) 3 2
LAVACONTENEDORT

S
CISTERNA 4 EJES (19m3) 2 2

FURGONES Y
CAMIONES

CAJA ABIERTA GRUA 2 2

CAJA ABIERTA 4 3

AMPLIROLL 4 3

VARIOS

ESPARCIDORES DE SAL EN

VEHICULOS
3 3

CUCHILLA QUITANIEVE 5 5

REMOLQUE 1 1

PALA BOBCAT 1 1

AREA FAMILIA TIPO UD. Disponible a
fecha

06t01t2021

1



ESPARCIDORES MANUALES DE

SAL
10 '10

CONTRAT
A MTTO ZV

ZONA 1

VEHICULOS GRAN

CAPACIDAD
CAMIONES BASCULANTES
(uNo coN PLUMA)

4 4

VEHICULOS MEDIOS PTAGGTO (BASCULANTES) 5 5

FURGONETAS 4 4

REMOLQUES 4 4

TURISMOS 2 2

MAQUINARIA
ESPECIAL

Sopladoras, desbrozadoras,
motosierra, motosierra de pértiga,

plataforma PODA.

CONTRAT
A MTTO ZV

ZONA 2

FURGONES Y
CAMIONES

RENAULT KANGOO

eléctrico
I 9

CAMION LIGERO CAJA

ABIERTA
1 1

CAMION LIGERO CAJA

CERRADA
2 2

GRUA 1 1

CISTERNA 1 1

TRACTORES JOHN DEERE 4045 1 1

NEW HOLLAND T601O 1 1

VARIOS REMOLQUES 2 2

La previsión de AEMET remitida por L12, era de acumulaciones de nieve de 20 cms,
aunque en realidad se triplicó esta previsión. Ante este tipo de catástrofe, el
ayuntamiento contrató con carácter de urgencia, los siguientes medios para hacer
frente a la nevada:

- 6 quitanieves

- 17 retroexcavadoras mixtas

- 2 retroexcavadoras giratorias

- 3 palas cargadoras

- 2 motoniveladoras

- 4 tractores, dos de ellos con esparcidor de sal

- 8 minicargadoras Bobcat

- 22 camiones para retirada de nieve

- 4 camiones con pulpos para retirada de arbolado en vías públicas

- 303.600 litros de salmuera como fundente para las cisternas

- 2.000 litros de fundente químico

- 1.450 t de sal para esparcir y repartir entre vecinos (han quedado en stock 260 t)

- 611 palas y 71 picos para el personal de limpieza para abrir pasos en aceras



2 vehiculos de 9 plazas de 6 plazas para transporte de personal

3 pick up para atender emergencias, supervisión y desplazamientos

9 vehiculos todoteneno, para desplazamientos de urgencia.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad
Segundo feniente Alcalde



:.-l-.-

'31¿,

ITffi

Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCon qué med¡os humanos, de vehículos y maquinaria se contó cada uno de los días
que duraron los efectos del temporal, organizados por áreas y/o contratas?

Respuesta:

El ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón cuenta con med¡os propios para hacer frente a nevadas
habituales
La maquinaria prevista por el Ayuntamiento dentro del Plan de lnclemencias lnvernales, que

estuvo disponible a fecha 6 de enero, se muestra a continuación:

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2L
ruÚvIrnO DE PREGUNTA L!.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. Árue e¡- GoNzÁLEz BAscuñANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre medios de la Concejalía de Medio

Ambiente durante el temporal "Filomena"

LIMPIEZA
VIARIA Y

RSU

VEHíCULOS DE

INSPECCIÓN

RENAULT KANGOO 1 1

FURGONETA FIAT 4 4

PORTERS PORTER 24 24

EQUIPO ROJO
CAMION SALUR CON PLUMA 1 1

PICK UP 1 1

CISTERNAS Y CISTERNA 2 EJES (9m3) 3 2

LAVACONTENEDORE
S

CISTERNA 4 EJES (19m3) 2 2

FURGONES Y

CAMIONES

CAJA ABIERTA GRUA 2 2

CAJA ABIERTA 4 3

AMPLIROLL 4 3

VARIOS

ESPARCIDORES DE SAL EN

VEHICULOS
3 3

CUCHILLA QUITANIEVE 5 5

REMOLQUE 1 1

PALA BOBCAT 1 1

ESPARCIDORES MANUALES DE

SAL
10 10

CONTRAT VEHICULOS GRAN CAMIONES BASCULANTES 4 4

AREA FAMILIA TIPO UD. Disponible a
fecha

0610'il2021



A MTTO ZV
ZONA 1

CAPACIDAD (uNo coN PLUMA)

VEHICULOS MEDIOS PTAGGTO (BASCULANTES) 5 5

FURGONETAS 4 4

REMOLQUES 4 4

TURISMOS 2 2

MAQUINARIA
ESPECIAL

Sopladoras, desbrozadoras,
motosierra, motosierra de pértiga,

plataforma P0DA.

CONTRAT
A MTTO ZV

ZONA 2

FURGONES Y
CAMIONES

RENAULT KANGOO

eléctrico
I I

CAMIÓN LIGERO CAJA

ABIERTA
1 1

CAMIÓN LIGERO CAJA

CERRADA
2 2

GRUA 1 1

CISTERNA 1 I

TRACTORES JOHN DEERE 4045 1 1

NEW HOLLAND T601O 1 1

VARIOS REMOLQUES 2 2

Merece la pena señalar, que el Ayuntamiento no tiene maquinaria para este tipo de catástrofes,
por lo que adicionalmente y vistas las dimensiones de la nevada, se han alquilado los siguientes
medios:

- 6 quitanieves

- 17 retroexcavadoras mixtas

- 2 retroexcavadoras giratorias

- 3 palas cargadoras

- 2 motoniveladoras

- 4 tractores, dos de ellos con esparcidor de sal

- 8 minicargadoras Bobcat

- 22 camiones para retirada de nieve

- 4 camiones con pulpos para retirada de arbolado en vias públicas

- 303.600 likos de salmuera como fundente para las cisternas

- 2.000 litros de fundente químico

- 1.450 t de sal para esparcir y repartir entre vecinos (han quedado en stock 260 t)

- 611 palas y 71 picos para el personal de limpieza para abrir pasos en aceras

- 2 vehículos de 9 plazas de 6 plazas para transporte de personal

- 3 pick up para atender emergencias, supervisión y desplazamientos

- 9 vehículos todoterreno, para desplazamientos de urgencia.



En Pozuelo de a 28 de enero de 2021

Fra ncisco Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE HTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe tiene prev¡sto ex¡g¡r responsab¡lidades, en forma de reclamación y otra, a las

contratas mun¡c¡pales ante la falta de med¡os puestos a disposición del
Ayuntamiento?

Respuesta:

El ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón cuenta con medios propios para hacer frente a nevadas

habituales
La maquinaria prevista por el Ayuntamiento dentro del Plan de lnclemencias lnvernales, que

estuvo disponible a fecha 6 de enero, se muestra a continuación:

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O¿L
NÚMERO DE PREGUNTA L7.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. Árue r¡- coNzÁLEz BAscuñANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre reclamac¡ones a las contratas por
los medios dispuestos ante eltemporal

"Filomena"

LIMPIEZA
VIARIA Y

RSU

VEHÍCULOS DE

INSPECCIÓN

RENAULT KANGOO 1 1

FURGONETA FIAT 4 4

PORTERS PORTER 24 24

EQUIPO ROJO
CAMION SALUR CON PLUMA 1 1

PICK UP 1 1

CISTERNAS Y

LAVACONTENEDORE

S

CISTERNA 2 EJES (9m3) 3 2

CISTERNA 4 EJES (19m3) 2 2

FURGONES Y

CAMIONES

CAJA ABIERTA GRUA 2 2

CAJA ABIERTA 4 3

AMPLIROLL 4 3

VARIOS

ESPARCIDORES DE SAL EN

VEHICULOS
3 3

CUCHILLA QUITANIEVE 5 5

REMOLQUE 1 1

PALA BOBCAT 1 1

ESPARCIDORES MANUALES DE 10 10

Ánm FAMTLTA TIPO UD. Disponible a
fecha

0610112021



SAL

CONTRAT
A MTTO ZV

ZONA 1

VEHICULOS GRAN

CAPACIDAD
CAMIONES BASCULANTES
(UNO CON PLUMA)

4 4

VEHICULOS MEDIOS PTAGGTO (BASCULANTES) 5 5

FURGONETAS 4 4

REMOLQUES 4 4

TURISMOS 2 2

MAQUINARIA
ESPECIAL

Sopladoras, desbrozadoras,
motosierra, motosierra de pértiga,

plataforma PODA,

CONIRAT
A MTTO ZV

ZONA2

FURGONES Y
CAMIONES

RENAULT MNGOO
eléctrico

9 I
CAMION LIGERO CAJA

ABIERTA
1 1

CAMION LIGERO CAJA
CERRADA

2 2

GRUA 1 1

CISTERNA 1 1

TRACTORES JOHN DEERE 4045 1 1

NEW HOLLAND T601O 1 1

VARIOS REMOLQUES 2 2

Merece la pena señalar, que el Ayuntamiento no tiene maquinaria para este tipo de catáskofes,
por lo que adicionalmente y vistas las dimensiones de la nevada, se han alquilado los siguientes

medios:
- 6 quitanieves

- 17 retroexcavadoras mixtas

- 2 retroexcavadoras giratorias

- 3 palas cargadoras

- 2 motoniveladoras

- 4 tractores, dos de ellos con esparcidor de sal

- 8 minicargadoras Bobcat

- 22 camiones para retirada de nieve

- 4 camiones con pulpos para retirada de arbolado en vías públicas

- 303.600 litros de salmuera como fundente para las cisternas

- 2.000 litros de fundente químico

- 1.450 t de sal para esparcir y repartir entre vecinos (han quedado en stock 260 t)

- 611 palas y 71 picos para el personal de limpieza para abrir pasos en aceras

- 2 vehículos de 9 plazas de 6 plazas para transporte de personal

- 3 pick up para atender emergencias, supervisión y desplazamientos

- 9 vehículos todoterreno, para desplazamientos de urgencia.



En cualqu¡er caso, se valorará por parte de los técnicos municipales s¡ procede formular alguna
reclamación a las empresas adjud¡catarias de los diferentes servicios.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2027

Segundo Teniente Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



fiyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 28/0u2021

NÚvpno DE PREGUNTA tt.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel GonzálezBascuñana

GRUPO MTINICIPAL PSOE

Sobre publicación Vive pozuelo de enero de 2021

Pregunta: ¿A qué se debe el retraso en la publicación, al menos en la web, de la revista Vive
Pozuelo?

La revista del mes de enero se publica todos los años en la segunda semana de enero ya que
contiene una galería fotográfica de las actividades de Navidád, incluida la cabalgata, este
año la distribución coincidió con la nevada y por ese motivo se ha retrasado su distribución

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 28t0U2021

NÚIT¡pnO DE PREGUNTA t|.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández Martínez

GRUPO MLTNICIPAL PSOE

Sobre bonificación de tasas de ocupación de lavia
pública

Pregunta: Dadas las parecidas condiciones económicas derivadas de la pandemia a las que

hay que añadir las del temporal Filomena, ¿Van a bonificarse de nuevo en este año 2021 las
tasas a los concesionarios de los puestos de venta ambulante del mercadillo?

La devolución de las tasas de ocupación de lavia pública está establecida en la ordenanza

correspondiente y es un derecho de los concesionarios de los puestos del mercadillo

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía



t

E¡ffi, f,yuntomiento de

ffi POZUELOqry DE RrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 2810U2021

NÚuBnO DE PREGLINTA 1 1.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernánd,ez Martínez

GRUPO MUNICIPAL PSOE

Sobre bonificación de tasas de ocupación de lavia
pública

Pregunta: Dadas las parecidas condiciones económicas derivadas de la pandemia a las que
hay que añadir las del temporal Filomena, ¿Cuando van a bonificarse las tasas de terrazas y
veladores, a los establecimientos de nuestro municipio, correspondientes al año 2020?

Unavez devueltas las tasas a los puestos del mercadillo, se va a a proceder a la devolución
a los establecimientos que cuentan conterrazas y veladores

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía



Ayunto miento de

POZUELO,
DE RIRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

¿En qué fecha tiene previsto el Equipo de Gobierno empezar los trabajos relativos al

nuevo plan de igualdad para ajustarse a lo establecido en el real decreto 9O,-I2O2O y

empezar a cumplir la legalidad v¡gente en materia de lgualdad?

Respuesta:

Está contemplado en el presupuesto municipal la elaboración de nuevo plan de

igualdad y el próximo mes se ¡n¡ciarán los trámites necesarios para su ejecuclón.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Ten¡ente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 28-Ot-2021
NÚMERO DE PREGUNTA 7r.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre Plon de lguoldad de Pozuelo



Ayuntom iento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iQué medidas se van a ¡mplementar desde las concejalías correspondientes para

fomentar la transversal¡dad de género en la planificación y desarrollo de las políticas

públicas municipales?

Respuesta:

Este Equ¡po de Gob¡erno a través de la Concejalía de M ujer y de la Agencia de Colocación

v¡ene realizando d¡ferentes act¡v¡dades con el objetivo de seguir reduc¡endo la tasa de
paro, tanto masculina como femenina. En estos momentos nuestro municip¡o t¡ene la

tasa de paro más baja de todos los municipios mayores de 50.000 habitantes.

Además, con el objetivo de seguir facilitando la inclusión de la mujer al mercado laboral,

se realizan d¡ferentes talleres que buscan el empoderamiento de la mujer favoreciendo

su prop¡o desarrollo personal y profesional, y también se realizan jornadas de empleo

con las empresas del municip¡o que permiten poner en contacto a las mujeres de

Pozuelo con estas empresas favoreciendo su contratación.

También contamos con diferentes ayudas para la conciliación, así como la publicación

de la guía de serv¡c¡os de conciliación cuyo objet¡vo es que sirva de modelo de buenas

práct¡cas para todo el tejido empresarial del municipio y contr¡bu¡r, asl a que otras

ent¡dades puedan incorporar las med¡das que aquíse recogen a su actividad o estrategia

empresarial.

No obstante, en la elaboración del próximo plan de igualdad incluiremos todas las

acciones y med¡das que ya se vienen realizando, dirigidas a reducir el paro femenino y a

favorecer la conciliación la boral.

FECHA DEL PLENO 28-OL-202L
NÚMERO DE PREGUNTA 11.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre tronsversolidod de género en los

pol ít¡co s pú bl ico s m u n ¡c¡ po les

Fdo: Món¡ca García Molina



Cuarta Ten¡ente Alcalde. Conce¡al de Fam¡liá.



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuántas personas jóvenes participaron en cada una de las actividades navideñas

organizadas en el referido espacio?

RESPUESTA:

Un total de 101 jóvenes participaron en las actividades de las salas de ocio en el período

navideño 2020-2021.

Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 28 de enero de 2021

NÚMERO DE PREGUNTA 11.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO
Sobre actividades navideñas en e! espacio

joven "El Cubo"

En Pozuelo de Alarcón, de enero de2O2t
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Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2I
ruÚuEnO DE PREGUNTA 1.L.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. ANA HERNÁNDEZ MARTíruTZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre inclemencias climáticas v árboles

PREGUNTA:

éSe plantea el Equipo de Gobierno proceder a la paulatina sustitución de la
vegetación arbórea de hoja perenne por especies de hoja caduca que resistan mejor
las inclemencias climát¡cas, y sustituyan a aquellos ejemplares que de forma parcial
o total se han visto afectados por e! tempora! Filomena y a aquellos otros que
representan un problema para la seguridad de zonas de uso común de nuestro
municipio?

Respuesta:
En primer lugar conviene indicar que el temporal producido de nevadas y bajas temperaturas
ha sido totalmente excepcional y esto no debe suponer, pues sería un error, que la vegetación
presente en el municipio, como en la mayoría de los municipios a los que ha afectado la

tormenta, deba de ser cambiada por otra que pueda ser menos afecta a estos incidentes
meteorológicos ocurridos, ya que, si se produce otro tipo de incidentes meteorológicos y de
díversas intensidades, totalmente ímprevisibles como es el caso ocurrido, esta nueva
vegetación pueden resultar igualmente dañada.

La vegetacíón de hoja perenne que ha sido dañada, principalmente ha sido el Pino piñonero
(Pinus pinea Ll. Esta es una especie autóctona, que habita en el contorno de la región
mediterránea ocupando núcleos importantes en nuestra región. Esta vegetación se ha
adaptado y desarrollado fantásticamente en nuestro municipio y en los colindantes como se

ha podido comprobar a lo largo de los años.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

Francisco él Melgarejo Martínez
Seguñdo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



f,yuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 28t0U2021

NÚupno DE PREGUNTA 1 1.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández Martínez

GRUPO MUNICIPAL PSOE

Sobre reuniones de la comisión del día después

Pregunta: ¿En qué fechas se ha reunido la "Comisión del Día Después" y el resumen de los
acuerdos adoptados en cada una de esas reuniones?

La comisión se creó en pleno confinamiento en el mes de abril para coordinar las actuaciones
del Ayuntamiento frente a la pandemia

En esta comisión se organizaron las medidas que el equipo de gobierno ha ido tomando para

combatir la pandemia, en reuniones semanales.

Desde el verano los servicios municipales se encuentran perfectamente organizados por lo
que ya no se ha tenido que volver a reunir

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía



eyuñtqr ¡ento de

POZUEtO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: Podrían expllcarnoa las razones de la expulsión de la
compañia de Aida Gómez?

Respuestá:

El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón (a través de su Patronato Munic¡pal de
Cultura) y la Comunidad de Madrid tienen entre sus objetivos el fomento de la
cultura y concretamente el desarrollo de la danza en todo su territorio y todas sus
manifestaciones.

La Comunidad de Madrid carece de los medios necesarios para llevar a cabo
dichos objetivos, ya que no dispone de teatros propios en munic¡p¡os distintos de
Madrid capital en los que pueda desarrollar por sí misma dichas actividades.

En este sentido, el Patronato Municipal de Cultura está de acuerdo en prestar,
en el ámbito propio, la cooperación y asistencia activa que se requiere a través
de la ces¡ón de locales adecuados para la realización de las actividades, así
como los medios técnicos, mater¡ales y humanos que resulten necesarios para
la buena marcha de las mismas.

Por este motivo se viene firmando desde el 2012 un convenio de colaboración
entre la Comunidad de Madr¡d (CONSEJERIA DE CULTURA, TURTSMO y
DEPORTES) y el Patronato Municipal de Cultura del Ayuntam¡ento de Pozuelo
de Alarcón para la potenciación de las actividades coreográficas en €l Municip¡o.

El objeto del Convenio se enmarca en el desarrollo de una actividad acorde con
los f¡nes y objetivos del Patronato Municipal de Cultura, como es la promoción y
difusión de la cultura y de la Danza Española en todas sus variantes.

A este respecto cabe destacar que desde el año 2012, la Compañla de Danza
Española Afda Gómez viene desarrollando en el munic¡pio una labor de difusión
de la danza en función del citado Convenio con la Comunidad y por designación
de ésta.

FECHA DEL PTENO 28 enero20121
NÚMERo DE PREGUNTA 11.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Corbaleda
GRUPO MUNICIPAL GM PSOE

OBJETO Compañía residente MIRA



En la cláusula octava del citado Convenio se establece la vigencia del mismo,
siendo esta anual, hasta el 31 de diciembre de 2020, sin posibilidad de prórroga,

Tras ocho años de colaboración, el Patronato Municipal de Cultufa dec¡de
impulsar un nuevo proyecto para el municipio. Un proyecto en el que se
explotarán más activamente las sinergias culturales y artfsticas presentes en
nuestra ciudad, dando gran protagonismo a los niños y jóvenes de la Escuela
Municipal de Música y Danza.

.)
IIl,t r-r /I r__r L '

Victoria Wharrier Palacios
Concejal Cultura y Comunicación



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 11.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre la mesura en las talas de arbolado
dañado, intentando preservar en ¡a

medida de lo posible los ejemplares con
podas adecuadas que perm¡tan su

sostenimiento

PREGUNTA:

Combinándose adecuadamente con la seguridad de todos, ipodrían acometerse las
actuaciones sobre el arbolado dañado intentando evitar tas talas comptetas de
arbolado que se pueda preservar en la medida de !o posible siguiendo los criterios
anteriormente señalados?

Respuesta:

Este Ayuntamiento es un referente en el fomento, la conservación y protección del arbolado
municipal a todos los niveles, como se ha venido demostrando en los últimos 30 años, gracias
a los cuales el valor paisajístico y medioambiental es uno de los mayores patrimonios del
municipio.

Estos valores se han conseguido con todas y cada una de las actuaciones de diseño, plantación
mantenimiento y conservación de todas las masas vegetales existentes en el municipio, por lo
cualquier decisión que se toma para la realización de dichas actuaciones están basadas en
criterios técnicos de seguridad, saneamiento, sostenibilidad, formación y biomecánica de los
ejemplares, etc.

Dado el número de especies afectadas, se ha contratado a la Fundación Valle del Conde de
Salazar ligada la ETSII de Montes de la Universidad Politécnica de Madrid, para que colabore
con el Ayuntamiento en el estudio del estado del arbolado municipal tanto de alineación,
parques y jardines como de zonas forestales municipales.



El estudio contratado del arbolado urbano estará organizado en una base de datos y un

sistema de información geográfica, indicándose la ubicación espacial, las características
dendrométricas, su estado patológico y el grado de peligrosidad de cada pie arbóreo,
conjugándose los conocimientos botánicos y patológicos articulados por medio del uso de

díversas herramientas informáticas que permiten una mayor eficiencia en el manejo de la

información fitosanitaria y cartográfica.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

Francisco Martínez
'eniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad
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Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE R TR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 1L.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HEL¡ODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOC¡ALISTA

OBJETO

Sobre la puesta en marcha de un plan
urgente de plantación de arbolado en el

CEIP Pinar Prados de Torreión

PREGUNTA:

éPodría el equipo de gobierno poner en marcha esta iniciativa de forma inmediata
en contacto y contando con la participación del propio centro y el AMPA?

Respuesta:

Todas las actuaciones llevadas a cabo en el arbolado del CEIP Pinar Prados, han seguido
criterios técnicos, donde han primado criterios de seguridad de usuarios habituales,
mayoritariamente niños, del recinto.

Después de la incidencia de Filomena, el Servicio de Bomberos de la Comunidad de Madrid
indicó la peligrosidad que, a su juicio, presentaban dichos ejemplares y como consecuencia de

ese informe se acudió al centro a comprobar su estado y afección. Dados los desplazamientos
producidos de los ejemplares y la rotura de copas y ramas, no cabía otra opción para asegurar
la zona que la tala de los ejemplares del patio orientado al este, pudiéndose mantener como
se ha ido realizando en sucesivas ocasiones, los ejemplares del patio del oeste que
presentaban una afección mucho más reducida y que se han mantenido en una consideración
de vigilancia para comprobar su evolución.

Finalmente, tras comprobar la evolución del arbolado y los ejemplares existentes, se

procederá a realizar un estudio de los ejemplares a replantar, así como su futura ubicación,
danto traslado tanto a la dirección del Centro como a la AMPA.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

Francisco rejo Martínez
Segu ndo 1-eniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



!--i§) flYuntomiento de

ÉTH POZUELO[tl, DE RrnRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

pREGUNTA: éQue nuevas medidas va a tomar el Ayto, para colaborar a frenar este

brutal incremento de casos en nuestra ciudad?

Respuesta:

En el marco de las normas dictadas desde la Consejería de Sanidad de la CAM, de

conformidad con los criterios técnicos y sanitarios recogidos en las mismas, se

continuará controlando e inspeccionando, con mayor intensidad, los locales de ocio y

restauración, horarios de apertura y cierre, aforos, mascarillas, y manteniendo la

presencia policial, en las zonas más concurridas del municipio, a los efectos de velar

por el cumplimiento de las normas y emitir los correspondientes boletines de denuncia

cuando proceda.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLo GIL ffi-ffi,ffi
ALoNSo- ffi
s2988051¡ffiffiffitu

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 28 de Enero de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 11.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Elio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre nuevos medidos poro frenor el

incremento de los cosos Covid.
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Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

épueden Explicar que hizo que se formaran esos grandes atascos y por qué no se

planifico de otra forma?

RESPUESTA:

A lo largo de los últimos meses delaño, desde elequipo de gobierno se estudiaron varias

alternativas con la intención de celebrar la cabalgata de reyes cumpliendo todas las

medidas higiénico-sanitarias impuestas alaraíz de la COVID-19'

No comparto con usted su planteamiento de que los atascos fueron derivados de una

mala organización, si bien es cierto que la afluencia de vehículos fue muy superior a lo

previsto. No olvidemos que se trata de la primera vez que se organiza un evento de estas

características y que fuimos uno de los pocos ayuntamientos que llevamos a cabo la

cabalgata de reyes en toda la Comunidad de Madrid.

En Pozuelo de Alarcón , a 28 de enero de 2027

Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 28 de enero de2O2l,

NÚMERO DE PREGUNTA 11.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipa! Socialista

OBJETO

Sobre los problemas de organización, tráfico y

seguridad ocasionados por la celebración de la

cabalgata
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PREGUNTA:

¿Qué med¡das urgentes se van a tomar para resolver este problema?

Respuesta:
En estos momentos se está redactando un proyecto para la renovación de todo el sistema de

climatización, a excepción de las zonas que ya han sido reparadas recientemente y que están

f uncionando correctamente.

Paralelamente y de manera provisional, a petición de Policía se distribuyeron calefactores en

todas las dependencias por lo que las condiciones actuales permiten mantener la temperatura

de confort. Además, para mejorar las condiciones del edificio, se llevarán a cabo otras

actuac¡ones para poder prescindir de los radiadores de apoyo hasta la renovación del sistema.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

Almudena Ru¡z Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimon¡o

DE RLRRCoN_
rrun¡r utl rIENO 28 DE ENERO DE2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA 11.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Sobre LOS PROBLEMAS DE

CLIMATIZACIóN EN EL EDIFTCIO DE tA
POLICíA MUNICIPAT
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA LL.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. UNAI SANZ LLORENTE
GRUPO MUNICIPAL CONCEJAL DE SOMOS POZUELO

OBJETO Sobre prev¡s¡ón ante la nevada

PREGUNTA:

¿qué actuaciones se llevaron a cabo en Pozuelo por parte del Gobierno Municipal en
previsión de la nevada que se iba a producir, antes de que empezara? éCuándo se
puso en marcha el dispositivo de emergencia en pozuelo?

Respuesta:

Desde el 6 de Enero de 202L, se comenzaron todos los trabajos salado de viales de acuerdo a
las previsiones recibidas en ese momento, de temperaturas de -5 sC durante esa noche.

La activación del plan de inclemencias ambientales se produjo, 6 de Enero, tras la recepción
del aviso del712 donde se activaba el nivel 1 NIVEL 1 DEL PLAN DE PROTECC|óN CtVtL ANTE
lNCLEMENclAs INVERNALES DE LA c.M, a las 00:00 horas det 7 de Enero.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

Francisco 'elgarejo 
Martínez

eniente Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué criterios siguió el Gobierno municipal para determinar el orden de limpieza de
calles y aceras del municipio?

Respuesta:

El orden de limpieza de las diferentes calles está recogido en el plan de inclemencias
invernales, donde se da prioridad a los accesos de Centros Sanitarios, Farmacias y residencias.
En primer lugar, se limpian las vías definidas como principales, a continuación, las secundarias
y finalmente el resto. En cualquier caso, dada la excepcíonal situación de pandemia actual,
toda esta planificación se complementó con urgencias que se recibían a través de los
diferentes canales municipales, sobre todo las de carácter sanitario.

En Pozuelo de Alar a 28 de enero de 2021

Francisco Man 'ejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2I
NUMERO DE PREGUNTA 7L.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. UNAI SANZ LLORENTE

GRUPO MUNICIPAL CONCEJAL DE SOMOS POZUELO
OBJETO Sobre reacc¡ón ante la nevada
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2T
NUMERO DE PREGUNTA Ll.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. UNA¡ SANZ LLORENTE

GRUPO MUNICIPAL CONCEJAL DE SOMOS POZUELO

OBJETO
Sobre consecuenc¡as de !a nevada en el

arbolado

PREGUNTA:

éSe ha estudiado ya desde el Ayuntamiento el impacto de Ia nevada en el arbolado
de nuestro municipio? éQué medidas van a poner en marcha para recuperar la masa

arbórea perdida en Pozuelo por la nevada?

Respuesta:
Dado el número de especies afectadas, se ha contratado a la Fundación Valle del Conde de

Salazar ligada la ETSII de Montes de la Universidad Politécnica de Madrid, para que colabore

con el Ayuntamiento en el estudio del estado del arbolado municipal tanto de alineación,

parques y jardines como de zonas forestales municipales.

El estudio contratado del arbolado urbano estará organizado en una base de datos y un

sistema de información geográfica, indicándose la ubicación espacial, las características

dendrométricas, su estado patológico y el grado de peligrosidad de cada pie arbóreo,

conjugándose los conocimientos botánicos y patológicos articulados por medio del uso de

diversas herramientas informáticas que permiten una mayor eficiencia en el manejo de la

información fitosanita ria y ca rtográfica.

La Concejalía de Medio Ambiente, comenzará con el destoconado de la vegetación caída o

talada, y en función de los resultados se procederá a la plantación de los ejemplares

necesarios.

En Pozuelo de Ala a 28 de enero de2027

Francisco Man u-el Melgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 2810U2021

Núvrpno DE PREGT.TNTA tt.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente

GRUPO MUNICIPAL

Sobre la UME en Pozuelo

Pregunta: ¿Cutíndo se solicitó formalmente la ayuda de la UME para que interviniera en
Pozuelo por la nevada? ¿Por qué no se les ha dado las gracias públicamente como si se ha
hecho con otros colectivos?

El Ministerio de Defensa es quien orgarrizó el despliegue de la Unidad Militar de Emergen-
cias en la Comunidad de Madrid ofreciendo su colaboración a los Ayuntamientos, así el
nuestro solicitó la actuación en las calles de La Cabaña, y como no puede ser de otra manera
se agradeció su presencia en nuestra ciudad

Titular del Área de Gobierno de Vicealcaldía



Ryuntomiento de

POZUELO
2

DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Qué medidas está tomando, o va a tomar en el corto plazo, el equipo

de gobierno para frenar la expansión de coronavirus en Pozuelo? éles parecen

suficientes tas medidas que se están tomando desde la Comunidad de Madrid

Respuesta:

En el marco de las normas dictadas desde la Consejería de Sanidad de la CAM, de

conformidad con los criterios técnicos y sanitarios recogidos en las mismas, se

continuará controlando e inspeccionando, con mayor intensidad, los locales de ocio y

restauración, horarios de apertura y cierre, aforos, mascarillas, y manteniendo la

presencia policial, en las zonas más concurridas del municipio, a los efectos de velar

por el cumplimiento de las normas y emitir los correspondientes boletines de denuncia

cuando proceda.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLo GIL il#ffi;ü
ALONSO - ffiffiffiv^
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Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 28 de Enero de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 1L.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Unai Sanz Llorente

GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO
Sobre impacto del coronav¡rus en Pozuelo

de Alorcón.
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Hyuntomiento de

POZU E LO
u

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué balance nos pueden hacer desde el Ayuntamiento de la Cabalgata de los reyes
Magos de este año y qué cosas creen que fallaron?

RESPUESTA:

A lo largo de los últimos meses del año, desde el equipo de gobierno se estudiaron varias
alternativas con la intención de celebrar la cabalgata de reyes cumpliendo todas las
medidas higiénico-sanitarias impuestas alaraíz de la COVID-19.

El balance de la celebración de la cabalgata estática de los Reyes Magos es positivo, si

bien es cierto que la afluencia de vehículos fue muy superior a lo previsto. No olvidemos
que se trata de la primera vez que se organiza un evento de estas características y que
fuimos uno de los pocos ayuntamientos que llevamos a cabo la cabalgata de reyes en
toda la Comunidad de Madrid.

En Pozuelo de Alarcón , a 28 de enero de 2O2L

Concejal

FECHA DEL PLENO 28 de enero de 2021
NÚMERO DE PREGUNTA LL.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández
GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO
Sobre Balance de la cabalgata de los Reyes

Magos



nyuntom ¡ento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿T¡enen valorac¡ón, aunque sea provisional, de los daños causados en edificios
públicos (estructuras, marquesinas, cubiertas, canalones, barandillas, fachadas, etc.)

como consecuencia del temporal de nieve Filomena?

Respuesta:

En este momento contamos con una estimación provisional de aproximadamente 276.000

e u ros.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

Concejal delegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehab¡litación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2027
NÚMERO DE PREGUNTA 77.41

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre valoración de daños en ed¡fic¡os

públicos
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTienen valoración, aunque sea provisionat, de los daños causados en
jardines públicos (arbolado, mobiliario, marquesinas, zonas de juego,
consecuencia deltemporal de nieve Filomena?

En Pozuelo de Alarcón, a 2g de enero de 2021

Francisco M elgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

parques y
etc.) como

Respuesta:
Por el momento, se está trabajando sin descanso con la prioridad de resolver las incidencias,
las cuales se están atendiendo por el personal de las brigadas municipales y/o de las contratas.
Lamentablemente han caído muchas ramas y muchos árboles han resultado dañados, por loque aún no se han podido valorar los daños causados. una vez desaparezca totalmente la
nieve y se hayan eliminado los riesgos y retirado los restos se podrá comenzar a realizar dicha
evaluación.

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA LL.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre valoración de daños en parques y

jardines públicos



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTienen valoración, aunque sea prov¡s¡ona!, de los daños causados en vías públicas

(arbolado, mobiliario, vehículos estacionados, marques¡nas, etc.) como consecuenc¡a

deltemporal de nieve Filomena?

Respuesta:
Por el momento, se está trabajando sin descanso con la prioridad de resolver las incidencias,

las cuales se están atendiendo por el personalde las brigadas municipales y/o de las contratas.

Lamentablemente se han producido muchos daños, especialmente en el arbolado, por lo que

aún no se han podido valorar los daños causados al arbolado, mobiliario urbano, etc.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

Francisco garejo Martínez
Segu ndo'{eniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA LL.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre valoración de daños en vías

públicas



Ayunto m¡ento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿T¡enen yo definido lo manera de gestionar, desde el Ayuntam¡ento, lo

subvención de los tickets de aparcamiento en lo Plaza del Padre Vallet,

según nos hicieron saber hoce un mes?

RESPUESTA:

Estamos reuniéndonos con las diferentes concesionarias para establecer un sistema

común que nos permita gestionar los diferentes aparcam¡entos.

LUIS MAGIDE Firmado disitalmente
- por LUIS MAGIDE

BLANCO - BLANco -127420s78

t 27 420s7 B i;:L1;i1'Ji';ó?'
Luis Mag¡de Blanco

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 26 DE NOVIEMBRE DE 2O2O

NÚMERo DE PREGUNTA ,r. xl
CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
GESTIóN MUNICIPAL TICKETS

APARCAMIENTO PLAZA PADRE VALLET



t

Q§ Ryuntomiento de

EllM POZUELOH[i, DE RrARcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éExiste abierto algún expediente informativo o similar sobre la presunta tala de
árboles sin la correspondiente licencia, en la parcela destinada a residencia de
estudiantes sita en la Avda. de Rodajos?

Respuesta:
El expediente en cuestión se comenzó a tramitar en la Gerencia de Urbanismo dentro de un
Plan Parcial, pero antes de obtener ninguna licencia, el promotor procedió a la tala de los 91
ejemplares arbóreos, denunciados por la Gerencia y pendiente de valoración y tramitacíón del
correspondiente expediente sancionador.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

Francisco Martínez
Segu ndo T6niente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 11,.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre presunta tala de árboles en Av.

Rodajos



¡

E§, Ayu nto m¡ento de

EU 33'^'.'r'L¿-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Cómo t¡enen pensado abordar y solucionar la constante falta de salubridad e

higiene en los accesos peatonales a la zona subterránea que da acceso al

aparcamiento y a las paradas de autobuses en la Plaza del Padre Vallet?

Respuesta:
Hace unos meses realizamos una actuac¡ón ¡mportante para ¡ntentar resolver los problemas de

humedades del aparcamiento y túnel de la plaza, así como de los accesos, consiguiendo
reducirlas pero evidentemente sin resolverlo totalmente. En estos momentos estamos en

contacto con empresas especial¡zadas en impermeabilizaciones para tratar de solucionar el

problema def¡n¡tivamente si bien se trata de un asunto complejo y de difícil solución ya que la

entrada de agua es difícil de localizar.

En todo caso, el Ayuntamiento de Pozuelo mantiene un serv¡cio de limpieza diario de las

escaleras y vestíbulos de esa salida, realizando además constantes reparaciones ocasionadas
por el comportamiento poco civ¡l¡zado de algunos usuar¡os.

En Pozuelo de Alarcón, a 28 de enero de 2021

Almudena Ru iz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 28 DE ENERO DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA r-1.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre condiciones de salubr¡dad e higiene
acceso peatonal subterráneo Plaza Padre

Vallet


